

## 3学期も元気に過ごしています！



令和5年が始まり、子どもたちは新年のめあてを考え、その達成に向けて頑張ろうと気持ちを固めています。今学期も子どもたちが安全に楽しく学校生活を送れるように家庭・地域・学校の三者で協力して見守り、学年のまとめがしっかりとできるように指導・支援していきたいと思ひます。  
今学期も保護者や地域の皆様のご協力をお願いいたします。

### 1 登校時刻について

本校の登校時間は8時15分から25分です。25分に出席確認と健康観察をするため、席に座っていない場合は遅刻となります。遅れがちなお子様には、5分早く家を出て来ることを意識させて、「遅刻ゼロ」へのご協力をお願いいたします。



### 2 道路の歩行や自転車の安全な利用について

気温が下がってくると、「手をポケットとの中に入れ、肩をすぼめて上体は前屈みに」という姿を見かけるようになります。その歩行者に対して、自転車も縮こまって運転しています。それにより、お互いに衝突などの事故回避が遅れることもあり得ます。

交差点や横断歩道での一時不停止(歩行者も自転車も)での交通事故や不審者による声かけ、連れ去りなど、子どもが関わる事故はまだまだ減りません。自転車の「無灯火や並進」「片手運転や右側通行」や歩行者の「ふざけや追いかっこ」なども事故につながります。事故に遭ったり、起こしたりしないように、自転車の安全な乗り方や冬場の歩行について、もう一度ご家庭で話し合っただき、事故に遭わないように注意していきましょう。



### 3 全校の生活目標振り返り(12月分)

- 「きれいな学校にしよう」……………できた85%・もう少し15%
- 「あいさつをしっかりしよう」……………できた92%・もう少し 8%
- 「正しい言葉づかいをしよう」……………できた64%・もう少し36%

12月の月目標は、「きれいな学校にしよう」でした。週番の教員の話を受け、年末に向けて教室の隅々まで綺麗にしようと掃除をする子どもたちが多くいました。言葉遣いについては、授業中、友達に「さん」を付けないで呼ぶことやその場にふさわしくない言葉、大人への良くない言葉遣いなど、まだまだ課題が多いです。しかし、言葉遣いへの意識の高まりも感じています。今後も教員を含め、学校全体で相手や場に応じた適切な言葉遣いを心がけ、相手を大切に作る気持ちを育てていくようにしていきたいと思ひます。